



En la tarde de ayer el Centro Cívico de Playa Honda acogió una actividad del programa de voluntariado Juntos/as Somos Biosfera, llevando a cabo la acción denominada “Pintando por la Igualdad de Género”, en colaboración con el Servicio Municipal “Buchito de Café”, contando con la colaboración de Tiemar y Mararúa, organizaciones sin ánimo de lucro que trabajan en defensa de los derechos de la mujer y la igualdad, impartiendo charla motivacional e informativa en la que explicaron la labor diaria que realizan día a día, y los motivos para hacer la huelga programada para mañana jueves, 8 de marzo.

En esta jornada en la que se trabajó además la concienciación medioambiental y la igualdad. Las mujeres participantes, asistentes habituales a las actividades programadas desde el Buchito de Café decoraron macetas con dibujos y mensajes que fomenten la igualdad de género y la erradicación de la violencia machista, concluyendo la actividad con la plantación de flora autóctona en las macetas recién pintadas que se colocarán en espacios públicos.